

## 7/26 夏をたくさん楽しもう 第50回町民いこいの広場

商工会青年部（木村拓哉部長）主催による第50回町民いこいの広場が7月26日（金）駅前とむとむ広場で開催されました。

認定こども園の園児たちによる太鼓の演舞が行われたほか、N-Linkによるゲームでは、子ども達の活躍に会場からはたくさんの声援が送られました。

その後は、子ども盆踊りが始まり、終了後には子どもたちに手持ち花火が配られ、家族や友達と花火を楽しみ、夏休みのひとときを満喫していました。



## 7/26 目指せ！頂点！ 全日本バレーボール大会出場表敬訪問

北空知管内の小学校の合同バレーボールチーム「深川J.B」が、8月6日（火）～9日（金）に東京都で開催される第44回全日本バレーボール小学生大会に2年連続で出場することから、「深川J.B」に所属している沼田小学4年生の渡辺悠乃さんが7月26日（金）沼田町役場を訪れました。

渡辺さんは、「沼田町・北海道の代表として出場するので、一勝でも多く勝てるように頑張りたい」と力強く挨拶され、横山町長は「チーム一丸となって頑張ってください、期待しています」と激励しました。



## 7/27 沼田の夏を楽しもう サマービールパーティー

商工会青年部（木村拓哉部長）が主催するサマービールパーティーが7月27日（土）駅前とむとむ広場で開催されました。会場には、生ビールや沼田町オリジナルクラフトビールが登場し、来場者で長蛇の列となっていました。

また、毎年恒例の大抽選会や現金つかみ取りなども行われ、当選番号が発表されるたびに歓声が沸き起こり、来場者は、沼田の夏を満喫していました。



## 8 / 4 令和6年度B & G北海道ブロック スポーツ交流交歓会「水泳の部」

令和6年度B & G北海道ブロック・スポーツ交流交歓会「水泳の部」が8月4日（日）今年、改修工事を終えてリニューアルオープンした沼田町B & G海洋センターで開催されました。

今大会は、小学生から高校生までの男女69名が参加され、自由形、平泳ぎなどの種目で競い合いました。選手たちは日頃の練習の成果を最大限に発揮し、熱いレースが繰り広げられ、選手たちを応援する声援で会場は熱気に包まれていました。



## 8 / 5 今年も沼田町のトマトジュースは大人気です！ なつのしゅん初出荷

北のほたるファクトリーでトマトジュースやケチャップの原料である加工用トマトの受け入れが、8月5日（月）に始まり、谷本 勉 たにもとつとむ さんが初出荷として約96kg（糖度5.5）の真っ赤なトマトを持ち込みました。

谷本さんは「沼田町のトマトが人気と聞いてとても嬉しいです、今年も良い状態のトマトが採れました」と話され、横山町長から、初出荷に伴う記念の品が贈られました。



## 8 / 9 きれいな町づくりを目指して 環境美化ボランティア

町自治振興協議会（宮脇英樹会長）が主催する環境美化ボランティアが8月9日（金）に開催されました。

宮脇 みやわき 会長は「夜高あんどん祭りでたくさんの方が沼田町に訪れますので、町内をきれいにして出迎えましょう」と挨拶され、町民の方や教和建设（株）、北央道路工業（株）の職員ら89名が、スコップなどを使い道路敷地に生えた雑草を刈る作業を行いました。



## 8 / 夏の夜空に響く躍動感 14 第69回北海よされ盆踊り大会

商工会（吉住淳男会長）が主催する第69回北海よされ盆踊り大会が8月14日（水）とむとむ広場で開催されました。

午後6時から太鼓と音楽が鳴り響く中、子ども盆踊りが始まり、その後大人盆踊りが行われました。参加者はやぐらの周りを囲みながら踊り、浴衣や様々な仮装をして、会場一体で日本の夏の風物詩である盆踊りを楽しんでいました。



## 8 / きれいな駐車場でお出迎え 21 渡部建設が草刈りボランティア

株式会社渡部建設（渡部克裕代表取締役社長）が8月21日（水）に夜高あんどん祭りの駐車場で使用する旧沼田中学校グラウンドと井原水産跡地の草刈りをボランティアで行っていただきました。

草が生い茂ったグラウンドでしたが、乗車型の草刈り機で手際よくきれいに草刈り作業をしていただき、観光客の車をたくさん受け入れられるようにしていただきました。



## 8 / お祭りを最高に盛り上げよう！ 22 夜高あんどん祭り前夜祭

本年の夜高あんどん祭りが、8月22日（木）の前夜祭で幕を開けました。

この前夜祭は、夜高あんどん祭りの景気づけとして開催されており、会場に集まった約470名は、翌日から始まる夜高あんどん祭りへの抱負を語り合っていました。

会場では、沼田夜高太鼓による大迫力の演奏やドローンを使用した会場撮影、沼田町出身のお笑い芸人下山敏広しもやまとしひろさんがコンビを組む、「スキンヘッドカメラ」のお笑いライブが行われ、参加者は終始笑顔に満ち溢れていました。



前夜祭の最後には、夜高あんどん保存会会長代理である松尾孝次まつおこうじ氏による、「ヨイヤサ」の掛け声で会場全体が一体となり、2日間に渡る夜高あんどん祭りの成功を願いました。

## 8 / **23** パークゴルフで親睦を深めました **おやべ PG 協会・沼田町 PG 協会親睦大会**

夜高あんどん祭りに合わせて来町されたおやべパークゴルフ協会と沼田町パークゴルフ協会の親睦大会が8月23日（金）町民パークゴルフ場で開催され、両地域の友好を深める温かな一日となりました。

両協会メンバーのほか、小矢部市長 さくらいもりお 桜井森夫氏が参加し、開会式で「去年、沼田中学校の生徒が小矢部市に来て楽しんでいただいた、パークゴルフで親睦を深め、夜高あんどん祭りを楽しんでください」と挨拶され、親睦を深めながら熱戦が繰り広げられました。



## 8 / **26** ダムの迫力を体感しました **沼田小学校 5 年生沼田ダム見学**

沼田小学校（吉田純一校長）5年生の16名による沼田ダム見学が8月27日（火）実施されました。沼田ダムは高さ50.5メートル、堤長280メートルを有し、農業用水や工業用水、発電用水として利用されています。

沼田ダム見学は、小学生が町の産業について知り、身近に感じとってもらうことを目的としたもので、沼田ダム（ホロピリ湖）の景色を一望した小学生は声を揃えて「ダムを近くで見れて嬉しいです」と笑顔で話していました。



## 9 / **1** 米争奪戦！熱い戦いが繰り広げられました！ **第7回米泥棒☆雪合戦 NUMATA**

夏の雪合戦大会「第7回米泥棒☆雪合戦 NUMATA」（北海道雪合戦連盟道北支部北空知地区主催）が、9月1日（日）沼田町役場前駐車場で「沼田式雪山センター」から約150トンの天然雪を運び込み開催されました。

大会は、道内各地からエントリーした全17チーム（140名）が Enjoy と Professional の2リーグに分かれて行われ、優勝賞品の「雪中米」300キロを懸け白熱した戦いが繰り広げられました。

また、会場には雪で作られた滑り台やキッチンカーも出店され、大人から子どもまで楽しんでいました。

閉会式で北海道雪合戦連盟道北支部の久保元宏会長は「今年も雪の冷たいコートで白熱した試合を多く見られてとても感動しています、皆さん来年も是非お会いしましょう」と挨拶され、大会を締めくくりました。



## 9 / 5 NHK杯すずらん記念 「明日萌の里」ペアパークゴルフ大会

第23回NHK杯すずらん記念「明日萌の里」ペアパークゴルフ大会が、9月5日（木）町民パークゴルフ場で開催されました。

全道各地から116名58組の男女ペアが参加され、横山町長は「ペアで協力し合いながら優勝を目指し頑張ってください、皆様が1日沼田町で楽しんでいただけますと幸いです」と挨拶されました。



## 9 / 5 みんなで協力して作りました 小学4年生野菜収穫及びピザ作り体験

沼田小学校（吉田純一校長）4年生を対象とした野菜収穫とピザ作り体験が9月5日（木）行われました。

この収穫体験は農業女性グループ「農天氣の会」（辻よし子代表）が、子どもたちに食事の大切さや、自分たちで作る喜びを伝えることを目的として実施されています。

子どもたちは、グループに分かれて、ピザの生地を伸ばしたり、トマトジュースを塗ったり好きな具材をトッピングしたりと、ピザ作りを楽しみ、みんなで協力して完成したピザを食べて「すごい美味しい、また作りたい」と喜んで話していました。



あおきまさみ

## 青木正美氏から寄附をいただきました

青木正美氏（和風園）から沼田町へ100万円のご寄附をいただきました。

青木氏は8月20日（火）役場を訪れ「お世話になっている沼田町に使って欲しい」と話し、横山町長に手渡され、横山町長は「大切に使用させていただきます」と感謝を述べました。

